

# 沼田東連合町内会だより



## 新年のごあいさつ！

新しい年が明けました。沼田東町内のみなさま、いかが新年をお迎えになられたでしょうか。昨年中は「沼田東連合町内会」の諸活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大防止のために5月の「定期総会」や10月の「中間総会」が紙上総会になり、また「沼田東町民体育大会」や「ふれあい祭」、「コミセンまつり」などの行事が中止になるなど残念なことが多い年でした。

「沼田東連合町内会」としては、少しでも町民のみなさんが元気になるよう「暑中見舞いカモメール」の郵送を行いました。また、情報発信のため、新しくホームページの開設を取り組んでおります。

今後、「沼田東連合町内会ホームページ」として、様々な情報がリリースされる予定です。

また、福祉や防災、防犯の充実、推進にも各委員会を中心に尽力し、町民の皆様が「沼田東町に住んでよかった」と思えるような街づくりをより一層推進していきたいと考えております。

最後になりましたが、今年が皆様にとって素晴らしい年になるよう祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。

沼田東連合町内会 会長 岡本 佑祥



## 新生体育部最初のイベントを開催しました！ ～ビーチボールバレー大会～

12月6日(日)新生体育部の最初のイベントである「ビーチボールバレー大会」が沼田東小学校屋内体育館で開催されました。市内、町内の各種イベントが新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止になり、皆さんでスポーツする機会が設けられない状況のなか、少しでも親睦とその楽しさを町民の皆さんに感じていただきたいと計画されたものです。

当日は試合ごとに換気に努め、消毒の徹底を行うなどの感染防止対策を十分に行い、7チーム総当たりでの試合を実施しました。参加者は「みんな久しぶりにスポーツができ、気持ちが良い日になりました」、「感染防止に気をつけながらこれからもスポーツを楽しみたいです」と笑顔満開でした。



## 新体育部長に就任しました！

今回、新しく体育部長になりましたグエルティタウンの佐藤広一です。残念ながら昨年、体育部が解散しましたが、スポーツは町民の皆様にとって親睦を図り、体力向上のためには必要であると思い、再度体育部を組織しました。

今年はコロナ禍の中で6月の「ウォークラリー」や9月の「町民体育大会」を中止せざるを得ない状況になりましたが、ビーチボールバレーは市内大会があるため開催しました。

これからは、新型コロナウイルス感染の状況を考えながら、皆さんが参加してよかったですと思えるようなイベントを計画、実施していきたいと思っています。

様々なご意見をお聞かせください。  
よろしくお願ひいたします。



## 体育部の予算で購入しました！

前の体育部からの「預り金」1,831,398円の使い方について今年度「紙上総会」で皆様からの意見をお聞きしたところ「体育部活動充実のため、体育部員会でその使途、活用方法を決定する」ことが決まりました。

そのことにより、今回のビーチボールバレー大会で活用するため「マイク付き拡声器」を購入しました。

これは、連合町内会の各種行事にも活用する予定です。

各町内でも使用できますので、希望の町内会がありましたら、沼田東コミセンにご連絡ください。

※沼田東コミセン

☎ 66-3179

